

Tony Blair serait-il un "blaireau" ? - 1/1

Le Premier Ministre anglais a commis une erreur monumentales qui restera gravée dans les mémoires de beaucoup de gens. A en croire qu'il devient un éléphant dans une boutique de porcelaine...

Il y a déjà quelques temps, Tony Blair a prononcé devant la Chambre des députés concernant la probable résolution de l'ONU en Irak. Ce discours a ensuite été placé sur la web, sans plus de détails.

Or, plusieurs jours après, une vérité a été soulevée par le vrai auteur du discours. Non, vous ne délirez pas, le secrétaire du Premier Misnistre, qui prépare toujours les propos de son employeur à l'avance, a bel et bien commis un plagiat. Le texte provient en fait de la thèse de fin d'étude d'un étudiant américain.

Selon ce dernier, les écrits contiendraient encore les fautes d'orthographe et de syntaxe qui étaient commises. De plus, ce discours faisait apparaître des informations et des documents datant de la Guerre du Golfe, mais qui ne sont plus valables aujourd'hui. Voilà donc un secrétaire qui pourra aller pointer au chômage !

Mais ce n'est pas la première fois que ce genre d'incident survient. En effet, l'ex-chanceleir allemand Helmut Kohl et prédécesseur de l'actuel chancelier Gerhard Schröder, avait présenté ses voeux à la population allemande et avait repris le même discours que l'année précédente. A l'écran, sa façon d'apparaître demeurait très sérieuse jusqu'à l'instant où... Il a redit "Alles Guttés zum 2000", traduisez littéralement "Meilleurs Voeux pour 2000", alors qu'il allait bientôt se retrouver en 2001 !

Comme quoi, l'erreur est humaine...